Pfiat di 2023!

Das alte Jahr ist nun vorbei, hatte es nicht eben erst begonnen? Sechs Tage die Woche Turnerei, viele Medaillen haben wir gewonnen! Kleine Kinder purzeln über die Matten, andere klettern hoch in der Wand, für Tänzer beendet ist das Warten, eine neue Heimat für sie entstand. Fritz-Winter-Straße ist ihre Adresse die sie mit Kleinsten und Rentnern nützen manchmal dröhnen dort auch die Bässe, wenn Mika und Toto beim Zumba dort schwitzen. Die Freiluftathleten rannten und sprangen, bei Leichtathletik am ASG sie brauchten keine eisernen Stangen dort in der Nähe zum Ammersee In Ferien kamen Kinder zum Sport, nicht nur zum Turnen, auch zum Schwimmen, andere fuhren zum Turnfest fort, an Regensburg werden sie sich erinnern.

Und jetzt?

Weihnacht sind Tage mit den Verwandten, auch Trainer besuchen Onkel und Tanten, eine staade Zeit – sagt man – sei es nun, im Tanz- und Turnraum soll keiner was tun. Die Spiegel und Böden werden geputzt, manches Gerät ist recht abgenutzt. Die Halle beim Sanktjohanser macht sich fein, ab achten Jänner dürft ihr wieder rein! Dann heißt es wieder turnen und schwitzen, an den Geräten und bei Liegestützen, Standwaage stehen auf einem Bein, wer wird neuer Vereinsmeister sein? Fragst Du Dich "was mach ich nun?" die Antwort kommt sofort beim Tun: Ich will mich bewegen jeden Tag, weil's Leben nun mal bewegt sein mag!

Dein Ammersee-Sportverein Dießen e.V.